

Begründung:

In der Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend & Sport am 29.08.2018 hat die Verwaltung das Spielplatzkonzept II/2017 zurückgezogen, u.a. auch vor dem Hintergrund, dass alle Fraktionen sich einig waren, keine weiteren Schließungen von Spielplätzen vorzunehmen.

Aus diesem Grunde wurde die Maßnahmen- und Ausgabenplanung überarbeitet. Diese gilt es jedoch für 2018 und die Folgejahre zu beschließen. Eingearbeitet wurde die aktuelle Entscheidung des Verwaltungsausschusses vom 19.09.2017, in 2017 neben dem Spielplatz Eschenweg den Spielplatz Marienhof zu erneuern. Daher ist der Spielplatz Konrad-Adenauer-Straße nunmehr im Jahr 2022 (also ein Tausch der beiden Spielplätze in der Erneuerung) vorgesehen.

Für 2018 schlägt die Verwaltung nunmehr die Erneuerung der Spielplätze Niederweg, Blumenweg, Elbinger Weg und Wohnpark vor. Hierfür sind bereits im Haushaltsentwurf die Mittel von 150.000 Euro (inkl. Einzelgeräte) veranschlagt.

Für den Fall der Anerkennung dieser Prioritäten kann die Verwaltung in den Wintermonaten bereits Vorbereitungen treffen, damit die Anliegerbeteiligung und die Beratung des Planungsvorschlags Anfang des nächsten Jahres erfolgen kann, um mit der Erneuerung der Spielplätze im Frühjahr (nach Genehmigung des Haushalts) beginnen zu können.